

Aux
Membres et partenaires de
l'asr Recyclage matériaux construction Suisse

Schlieren, 01.09.2021

COMMUNIQUE

Laurent Audergon quitte l'asr Recyclage matériaux construction Suisse

Mesdames, Messieurs,

Laurent Audergon a décidé de relever un nouveau défi professionnel après 5 ans d'intense activité en tant que directeur de l'asr Recyclage matériaux construction Suisse. Le comité directeur a convenu avec Laurent Audergon d'une libération immédiate de ses fonctions. Il reste cependant à disposition de l'asr pour assurer une transition ordonnée.

Au cours de ses cinq années en tant que directeur, Laurent Audergon a joué un rôle décisif dans le repositionnement et le développement continu de l'asr. Il a dirigé notre association avec beaucoup d'engagement. Nous le remercions pour son énorme implication et lui souhaitons beaucoup de succès et le meilleur pour l'avenir.

Par conséquent, nous recherchons un nouveau directeur/directrice. Entretemps, le directeur adjoint, **Gregor Schguanin**, reprend la gestion de l'association avec le soutien du comité directeur. Il est désormais votre personne de contact. Il possède une vaste expertise de longue date dans les domaines de l'inspection et de la protection de l'environnement, ainsi qu'une solide expérience dans la gestion de projets et d'équipes.

Nous sommes convaincus que Gregor Schguanin saura piloter ce changement avec le soutien de l'équipe expérimentée du bureau. Nous lui souhaitons plein succès.

Cordiales salutations


A. Amstutz
Président


S. Eberhard
Vice-président


L. Steidle
Vice-président